

## 2年生・進路講演会

進路指導課

11月6日（月）7限・総合学習の時間に、「2年生進路講演会」を行いました。中京大学 鳴川先生にお越しいただき、「キャリアデザインから進路を考える」というテーマでお話しいただきました。聴講希望の保護者の方も参加され、社会人として求められる資質や能力について、それらの能力を身につけるために高校時代にすべきことは何なのか、進路実現に向かう2年生にとって今直面する課題を考える良い機会となりました。



### 【生徒の感想より（抜粋）】

・この講演を聴いて、自分が就職したり社会人になるにあたって、身につけなければいけないことを知って、これからの生活への意識を持つことができました。進路を考える前に、まずはキャリアデザインを考え直すことが大切だとわかったので、そこから見直していきたいと思いました。

・この講演を聴いて、就職採用試験で社会人として問われていることは、自分たちが考えているよりも大変なことで、それは今、高校2年生の間から気をつけておかなければいけないことだとわかりました。私は、コミュニケーション能力とは人と話せる力があることだと思っていたけど、そうではなく相手の話を聞いて理解するということなのだとわかりました。

・「1.01」と「0.99」の法則は、とてもよくわかりました。1日「1.00」のところを0.01プラス、マイナスすることの差について、毎日少しずつでもいいから自分が大切だと思うことや、役に立つことをやっていって、1年後に沢山のものが積み重なっていると良いなあと思いました。センター試験まで、頑張りたいです。

・自分には、社会人基礎力の「アクション」と「シンキング」が足りていないと思いました。粘り強く継続する力は社会に出ても重要だから、今部活や勉強を頑張ることで、忍耐力や継続する力を少しずつ身につけることができるのだと思いました。私は数学が苦手だけれど、論理的に考えることは、会社で企画を考えるときにも確かに必要だと思いました。

・私はいつも、疲れていたりやる気が無いと「もう今日はやめて、明日にしよう」と思うけど、もう時間もないし、今日の自分が明日の自分を変えるので、毎日受験やテストに向けて勉強をやっていきたいし、若い時にしか経験できないこともたくさんあるので、今できる経験をたくさんしていきたいです。